

Duisburger Versorgungs- und Verkehrsgesellschaft

## Neuer Vertrag für Wittig

**[22.12.2014] Auch die kommenden fünf Jahre wird Marcus Wittig die Duisburger Versorgungs- und Verkehrsgesellschaft (DVV) führen.**

Marcus Wittig soll bis Ende 2019 Geschäftsführer der Duisburger Versorgungs- und Verkehrsgesellschaft (DVV) sowie Vorstand der Stadtwerke Duisburg und der Duisburger Verkehrsgesellschaft bleiben. Wie der kommunale Konzern jetzt mitteilt, wurde dies von den Aufsichtsgremien der drei Unternehmen in ihren Sitzungen im Dezember beschlossen. Der Aufsichtsratsvorsitzende der DVV, Duisburgs Oberbürgermeister Sören Link (SPD), erklärt: „Der DVV-Konzern befindet sich in einer Umbruchphase. Dabei spielen vor allem externe Faktoren wie die Folgen der Energiewende sowie notwendige Investitionen in den öffentlichen Personennahverkehr eine entscheidende Rolle.“ Aber auch intern befänden sich die Unternehmen unter dem Dach der DVV in einem Umstrukturierungsprozess. Der erfolgreich eingeschlagene Weg brauche Kontinuität und Vertrauen. Link: „Vor diesem Hintergrund freue ich mich, dass Marcus Wittig diesen Prozess weiter steuert und begleitet.“

Marcus Wittig ist seit 2012 Vorstandsvorsitzender der Stadtwerke Duisburg AG und Vorsitzender der Geschäftsführung der DVV-Holding. Wittig ist seit 2006 bei der DVV tätig, unter anderem als Leiter der Hauptabteilung Finanzen und Materialwirtschaft und der Stabsabteilung Strategisches Finanz-Management.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Duisburger Versorgungs- und Verkehrsgesellschaft, Stadtwerke Duisburg